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Frentistas iniciam campanha salarial com muita antecedência

O vice-presidente do SINTRAPOSTO-MG, Rômulo Garbero, junto com frentistas em um posto de combustí-
veis no interior de Minas Gerais. (Foto: Arquivo O Combate)
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• Determinada reintegração de tra-
balhador após dispensa discriminatória
por complicações de diabetes

� Mantida condenação de empre-
sa que contratou ex-companheiro
de empregada com medida protetiva

� Técnico de enfermagem dispensa-
do após tentar suicídio será reintegra-
do e indenizado em R$ 20 mil

� Família de trabalhador atingido
por raio receberá R$ 500 mil de in-
denização por danos morais

� Justiça afasta justa causa de em-
pregado dependente químico que se
recusou a participar de programa de
prevenção de álcool e entorpecentes
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Embora a data-base (oca-
sião de reajuste salarial e con-
cessão de outros benefícios
aos trabalhadores em decor-
rência da renovação da Con-
venção Coletiva de Trabalho)
dos empregados dos postos de
combustíveis de Minas Gerais
seja 1º de novembro, o Sindi-
cato dos Trabalhadores em
Postos de Serviços de Com-
bustíveis e Derivados de Pe-
tróleo de Juiz de Fora e Re-
gião – SINTRAPOSTO-MG, que
representa esses funcionários
nesta Região, já está se movi-
mentando no sentido de inten-
sificar e agilizar a nova cam-
panha salarial da categoria.

Assim, objetivando adiantar
o processo de negociação
com o Sindicato do Comércio
Varejista de Derivados de Pe-
tróleo no Estado de Minas Ge-
rais – MINASPETRO, o SIN-
TRAPOSTO-MG realizou no dia
22 de agosto a assembleia ge-
ral destinada a elaborar, dis-
cutir e votar a pauta de reivin-
dicações a ser negociada com
o Sindicato patronal.

A assembleia foi dirigida
pelo presidente interino do Sin-
dicato, Rômulo de Oliveira
Garbero, pois o presidente efe-
tivo, Paulo Guizellini, se licen-
ciou do cargo para se
candidatar a vereador em Juiz
de Fora pelo PDT (Partido De-
mocrático Trabalhista).

Ao abrir a campanha salari-
al de 2024, Rômulo conclamou
toda a categoria representada

pelo SINTRAPOSTO a lutar ao
lado da direção do Sindicato,
participando ativamente das
assembleias da classe e apoi-
ando integralmente a luta da di-
retoria pela conquista de
melhorias salariais e melhores
condições de vida e de trabalho
para toda a classe.

Os trabalhadores que compa-
receram à assembleia manifes-

taram total apoio à direção do
SINTRAPOSTO e, depois de mui-
tos debates, aprovaram por unani-
midade a referida pauta.

Sobre o fato de a assembleia ter
sido realizada mais de dois meses
antes da data-base, Rômulo sali-
entou: “Resolvemos iniciar a cam-
panha salarial de 2024 com gran-
de antecedência para que neste
ano haja agilização da negociação
coletiva, razão pela qual espera-
mos que em 2024 o MINASPETRO
(Sindicato patronal) agilize o pro-
cesso de negociação salarial com
as entidades sindicais que repre-
sentam os trabalhadores dos pos-
tos de combustíveis em Minas Ge-
rais”. Em seguida, o sindicalista
acrescentou: “Esperamos que des-
ta vez não haja a demora que sem-

pre houve. Estamos acreditan-
do que o Sindicato patronal vai
colaborar para isso, agilizando
a negociação até mesmo como
uma forma de compensar a de-
mora que houve nas negocia-
ções em anos anteriores”.

A pauta já foi encaminhada ao
Sindicato patronal pelo SIN-
TRAPOSTO-MG, juntamente
com um ofício pedindo a mar-
cação de uma reunião para ne-
gociação das propostas dos tra-
balhadores contidas na referida
minuta.

Agora, o SINTRAPOSTO-
MG está aguardando que o
MINASPETRO agende a pri-
meira rodada de negociação
referente à data-base de
2024.
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Educação, saúde, segurança, lazer e obras sociais
são metas de Guizellini

Após a assembleia geral dos
frentistas realizada no dia 22 de
agosto (ver matéria na página
2), “O Combate” entrevistou o
presidente do Sindicato dos
Trabalhadores em Postos de
Serviços de Combustíveis e De-
rivados de Petróleo de Juiz de
Fora e Região –
SINTRAPOSTO-MG, Paulo
Guizellini, que se licenciou do
cargo para se candidatar a ve-
reador em Juiz de Fora pelo
PDT (Partido Democrático Tra-
balhista), a respeito da sua can-
didatura. A entrevista é a seguin-
te:

O COMBATE: Paulo, por que
você quer ocupar uma cadeira
na Câmara Municipal de Juiz
de Fora?

PAULO: Porque isso repre-
senta muito não só para os em-
pregados dos postos de com-
bustíveis de Juiz de Fora como
também para os trabalhadores
de modo geral, inclusive os apo-
sentados, sendo que eu tam-
bém sou aposentado. Repre-
senta muito também para o mo-
vimento evangélico, do qual sou
participante ativo há muitos
anos, sendo que sou nascido e
criado em lar evangélico. Foi
essa gente amiga e bondosa
que me incentivou a disputar
uma cadeira na nossa Câma-
ra. Praticamente fui lançado
candidato por vários trabalha-
dores, muitos frentistas, inclu-
sive aposentados, e diversos
irmãos evangélicos que inte-
gram várias igrejas.

O COMBATE: E por que
você acha que ocupar uma ca-
deira na Câmara representa
muito para os trabalhadores e
os evangélicos?

PAULO: Porque sendo vere-
ador eu poderei fazer mais para
os trabalhadores de modo ge-
ral, inclusive os frentistas, e
também para o movimento
evangélico, atuando sempre em
benefício dessa gente amiga e
bondosa, bem como agindo
sempre em prol da nossa Ci-
dade, lutando para que tenha-
mos sempre uma Cidade cada
vez melhor.

O COMBATE: Eleito verea-

dor, qual será a sua principal
meta de trabalho em benefício
dos trabalhadores e dos evan-
gélicos?

PAULO: A minha maior pre-
ocupação é – sempre foi e sem-
pre será - trabalhar cada vez
mais em benefício dos trabalha-
dores e das trabalhadoras mais
carentes, que representam uma
grande parcela da população.
As pessoas idosas, as pessoas
deficientes e as mais vulnerá-
veis também receberão um cui-
dado especial da nossa parte.
Já existem leis que protegem
essas pessoas, mas é preciso
fazer as leis serem cumpridas.
Essa é a minha meta principal.
Tenho várias metas que também
considero como principais, pois
significam buscar melhorias
para o povo nas áreas da edu-
cação, saúde, segurança públi-
ca e assistência social. E tam-
bém o lazer, principalmente
para as pessoas dos bairros
mais carentes, onde não existe
praça poliesportiva. Mas a meta
que eu considero a mais
prioritária é lutar em benefício
dos trabalhadores e das traba-
lhadoras mais carentes, que
são a classe mais sofrida e pre-
cisam de obras sociais. Digo
isso porque eu sei o que é pas-
sar necessidades, pois já pas-
sei até fome quando, ainda cri-
ança e adolescente, trabalhava
na zona rural, no meio de ca-
navial. Eleito vereador, poderei
fazer mais por essas pessoas
carentes e também em prol do
movimento evangélico. Precisa-
mos nos unir na busca do po-
der político para que possamos
ter voz ativa no processo de-
cisório do nosso Município e,
assim, conseguir melhorar as
condições de vida e de traba-
lho da nossa gente.

O COMBATE: A gente perce-
be que o povo está muito des-
crente da classe política e, de
certa forma, não deixa de ter
razão, pois muitos políticos não
têm correspondido à confiança
neles depositada pelos eleitores,
que realmente têm sido enga-
nados na sua boa-fé. Qual a
sua mensagem para o eleitora-

do descrente?
PAULO: A minha mensagem é

de fé, pois sou um homem de fé
cristã e faço parte do movimento
evangélico há muitos anos. Sen-
do crente em Nosso Senhor Je-
sus Cristo, eu asseguro que ja-
mais enganarei alguém, principal-
mente em sua boa-fé. Em parte,
eu até concordo com o povo que
está descrente, pois existem mes-
mo muitos políticos que estão de-
cepcionando o eleitorado, mas
não se pode generalizar, não são
todos os políticos que estão de-
cepcionando o eleitorado. Não se
pode negar que existem também
muitas pessoas que estão fazen-
do um trabalho sério e competente
na política. E isso é o que eu vou
fazer se o povo amigo e genero-
so me eleger vereador nas próxi-
mas eleições.

O COMBATE: Desta vez, você

não dirigiu a assembleia geral que
abriu a nova campanha salarial
dos frentistas, tendo participado
da assembleia apenas como
frentista filiado ao Sindicato da
categoria. Se você for eleito ve-
reador, isso vai acontecer mais
vezes, você pretende deixar o Sin-
dicato?

PAULO: Não. De maneira nenhu-
ma. Meu compromisso com a cate-
goria dos frentistas é inabalável. Eu
vou continuar no Sindicato enquan-
to a laboriosa classe dos frentistas
me quiser. Eu só me licenciei provi-
soriamente da presidência do Sin-
dicato porque a lei exige, mas não
há nenhum impedimento para que
eu possa exercer o mandato de ve-
reador e o cargo de presidente do
Sindicato. Dá para conciliar as duas
coisas, sem problema. E com isso
a nossa categoria profissional até
ficará mais fortalecida.

O diretor do jornal “O Combate”, João Medeiros, entrevistando o
presidente licenciado do SINTRAPOSTO-MG, Paulo Guizellini




